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郡山市立高瀬中学校 

 令和6年5月30日発行 

《第1１号》文責：校長 齋藤高志 

 

５月２９日（水）に、郡山市中体連総合体育大会選手激
励会を行いました。大会は、６月４日（火）から市内各会
場で行われます。校長あいさつに続き、生徒を代表して山
口さんから選手全体に向けて激励の言葉がありました。野
球部、ソフトテニス部男女、卓球部男女、バレーボール部
の選手の皆さんが登壇し、大会に向けての決意を力強く述
べました。続いて応援団が熱のこもった応援を行い、団長
の穂高さんからも選手の皆さんを激励する言葉がありま
した。最後に、選手を代表して卓球部長の菅野さんがお礼
の言葉を述べました。会の運営では、創作部が進行に、送
委員会が音響に携わりました。自主的な運営でとてもスム
ーズでした。なお、試合経過や結果につきましては、ホー
ムページ等でお知らせしてまいります。  

【ミズノ杯争奪県北中学校ソフトテニス研修大会５/５】 
・男子団体の部１位 
山根 陸大さん、遠藤 愛琉さん、星  愛翔さん 
星  優惟さん、富塚 涼雅さん、影山 達也さん 

【県中地区中学校体育大会陸上競技５/１６】 
・中学男子共通１１０ｍハードル第６位 
 仁井田蒼士さん 
・中学男子共通走高跳第７位 
 仁井田稜士さん 

 

２９日の市中体連
選手激励会に先立っ
て、各大会で入賞した
皆さんから、受賞報告
がありました。次の大
会でも思う存分力を
発揮してください。期
待しています。 

野球部 

ソフトテニス部男子 

卓球部男子 

卓球部女子 

バレーボール部 

会の様子 

１年生 

応援団 

ソフトテニス部女子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回高瀬小中連携推進委員会が２８日（火）に高瀬小
学校で行われました。本年度１学期の小中連携の推進に向
けての協議を行いました。 
・５月３１日（金）実施予定の小中合同引き渡し訓練につ
いての最終確認。 

・６月１１日実施予定の学校運営協議会の議題について。 
・７月１２日実施予定の小中連携事業についての概要につ
いて 

上記内容について慎重審議をいたしました。高瀬小中連携
を推進してまいります。 
 

保護者の皆様には、本校のＰＴＡ活動へのご理解とご協
力をいただきまして、改めて御礼申し上げます。 
５月２２日（水）に市ＰＴＡ連合会の総会、及び市Ｐ連

南ブロック総会が開催されました。 
総会につきまして、保護者の皆様にお知らせいたします。 

本年度の郡山市PTA連合会「総会」は、５月２２日（水）
に市労働福祉会館で行われました。 
市PTA連合会会長様のあいさつに続き、令和５年度の

事業・決算報告、令和６年度の事業業等について議事が行
われました。会には、本校PTA会長の影山様と校長が出
席してまいりました。 
また、本年度１０月に、福島県PTA研究大会が郡山市・

田村市を会場に行われます。２８日（火）に実行委員会の
設立「総会」が行われます。会では、今後の動向について
話し合いが持たれる予定になっています 

 

市PTA連合会「総会」に引き続き、安積総合学習セン
ターにおきまして、令和６年度郡山市PTA連合会南ブロ
ック「総会」が行われました。南ブロック会長様のあいさ
つに続き、令和５年度の事業・決算報告、令和６年度の事
業等について議事が行われました。会では南ブロック球
技大会を中止とする件が提案され、承認されましたこと
お知らせいたします。 

 
 

本校では、健康になる食
事、望ましい栄養や食事の
とり方についてＳＤＧｓ
の観点から学校給食を通
した食育を推進していま
す。保健委員会（給食部門）
の活動として、毎日の給食
の残菜をタブレットで記
録し、フードロスへの意識
を高めてもらうような取
り組みを行ったり、残菜０ 

の日を設定する取り組みを行ったりして、全校生の意識を
高めています。各学級でもフードロス削減の意義をしっか
りと踏まえ、給食の盛り切り配膳等に今年度も取り組んで
います。また、健康に生活するためには、食事だけでなく
適切な運動も必要です。４月に行った身体測定の結果から
見えてきた課題も保健だより等に掲載されておりますの
で、ご覧ください。６月には講師の先生を本校にお招きし
て栄養教室を開催する予定です。たくましい心と体を育成
するためにこれからも取り組んでまいります。 
 

今週末より６月。来週はいよいよ市中体連総合大会が行
われます。運動部で活動している皆さんにとって、最大のイ
ベント。目標としてきた大会を迎えます。運動部の皆さんは
練習してきた成果を思う存分発揮してほしいと思います。
保護者の皆さんにおかれましては、様々な面でご理解ご協
力いただきまして誠にありがとうございます。これからも
子供たちへのご声援よろしくお願いいたします 
さて、中体連が終わると、６月１２日（水）に定期テスト

が行われます。テストの範囲も示されました。テストを迎え
るまでの計画を立て、準備を進めることと思います。自分が
立てた目標を達成するためには、進み具合はどうか、チェッ
クすることが大切です。また、学習に取り組む方法につい
て、自分で学習して先生やクラスメートに質問する人、ワー
クなどの教材を仕上げようと奮闘している人、直前にスパ
ートをかける人、早起きして学習する人、テレビやゲーム等
のメディアにかける時間を削って学習する人など取り組み
方は様々であると思います。テスト後に「この方法で学習し
てみたら、自己ベストを上回ることができた。」といえる取
り組みをしてほしいと思います。 

 

２８日に高瀬地区交通安全母の会様から雑
巾を寄贈いただきました。学校へは代表で、福
永様、松本様においでいただきました。この雑
巾は、母の会様から毎年ご寄贈いただいている
もので、いつも学校で活用しております。皆様
に感謝申し上げます。ありがとうございました 

学級 1 2 3 4 5 6

１の１ 数学 保体 英語 国語 社会 学活

１の２ 英語 技術 技術 数学 理科 学活

２の１ 英語 家庭 家庭 理科 数学 学活

２の２ 理科 社会 英語 国語 保体 学活

３の１ 社会 理科 保体 数学 技術 学活

１の１

１の２

２の１

２の２

３の１

１の１

１の２

２の１

２の２

３の１

１の１ 国語 技術 技術 数学 保体 道徳

１の２ 社会 理科 保体 国語 英語 道徳

２の１ 理科 音楽 社会 英語 国語 道徳

２の２ 英語 国語 音楽 社会 理科 道徳

３の１ 数学 保体 英語 理科 社会 道徳

１の１ 理科 国語 美術 社会 英語 高タ

１の２ 英語 数学 国語 美術 保体 高タ

２の１ 社会 英語 理科 保体 国語 高タ

２の２ 数学 家庭 家庭 理科 社会 高タ

３の１ 国語 保体 数学 英語 理科 高タ

市中体連総合大会1日目

市中体連総合大会2日目

来週の主な行事予定

曜日 主な内容

3日
（月）

B6 □いじめアンケート配付

給食〇

部活〇

4日
（火）

A3 □中体連総合体育大会（１日目）

給食×

部活×

5日
（水）

A3 □中体連総合体育大会（２日目）

給食×

部活×

6日
（木）

A6 □中体連総合体育大会（３日目）

部活〇

弁当

7日
（金）

A6 □朝の職員打合せ

給食〇

部活〇

8日（土） □週休日 □寺子屋郡山

9日（日） □週休日 □定期テスト１前部活動休止（～１２）


